

Verdiente Sänger der Elztalchöre

Erfolgreiche Ehrungsmatinee-Premiere des Chorverbandes Breisgau

Gutach-Bleibach (ght). Die im Bürgersaal Bleibach veranstaltete Matinee zur Ehrung verdienter Mitglieder der Elztalchöre hat am Sonntagvormittag erstmals in dieser Form stattgefunden. Ausgerichtet wurde die Veranstaltung von der Chorgemeinschaft Bleibach im Namen der Elztalgruppe unter Federführung von Kornelia Stabenow und Paul Seeger.

In ihrer Begrüßung informierte Kornelia Stabenow darüber, dass der Chorverband Breisgau insgesamt 175 Vereine in neun Chorgruppen umfasst. Sie dankte der Gemeinde für die Bereitstellung der Räumlichkeiten für diese zentrale Ehrungsfeier der Elztalchöre, erstmals als Matinée ausgerichtet.

Bürgermeisterstellvertreter Martin Burger überbrachte nicht nur die Grüße des Gutacher Bürgermeisters Urban Singler, sondern auch die des Bürgermeisters der Nachbargemeinde Winden. Anerkennung sprach er jenen aus, die so lange im Verein aktiv sind und weiter: „Musik verschönert den Alltag, Chorgesang ist ein Brückenschlag zwischen Jung und Alt und fördert das Gemeinschaftswesen“.

Bevor der Vizepräsident des Chorverbandes Breisgau, Willi Ritter, die Ehrungen der verdienten Chorsänger vornahm, hob auch er die Bedeutung des Gesangs heraus. Ritter dankte insbesondere den



Die Geehrten: Paul Seeger, Erich Baumer, Kornelia Stabenow, Josef Nopper, Arno Volk, Ewald Rieger, Thomas Friedrich und Henrik Fuhrmann mit Willi Ritter, Vizepräsident des Chorverbands.

Chorleitern, Ausbildern und den Aktiven in der Weiterbildung. An die zu Ehrenden gerichtet machte Ritter deutlich, dass sie es sind, die Kultur und Gemeinschaft prägen.

Langjährige Mitgliedschaften

Willi Ritter überreichte Urkunde, Anstecknadel und Präsent an die Mitglieder Armin Lach (40 Jahre) und Arno Volk (30 Jahre) der Windener Chorsänger, Thomas Friedrich (25 Jahre), Henrik Fuhrmann (50 Jahre) und Ewald Rieger (50 Jahre) des Männerchors Elzach sowie an Josef Nopper (40 Jahre) und Erich Baumer (50 Jahre) aus der Chorgemeinschaft Bleibach.

Arno Volk wurde zudem vom Vorsitzenden der Windener Chorsänger, Josef Burger, zum Ehrenmitglied ernannt. Burger errechnete mindestens 1.900 Auftritte von Volk in 30 Jahren Mitgliedschaft und gratulierte mit den Worten: „Ein toller

Sängerkamerad!“ Beste Genesung wünschte man dem wegen Krankheit verhinderten Armin Lach.

Umrahmt wurde die Veranstaltung mit Gesangsbeiträgen der jeweiligen Chöre, aus denen die zu Ehrenden stammten. Dabei wurde deutlich, dass der mitunter vorherrschende Glaube, hier nur altes überholtes Liedgut vorzufinden, schlichtweg falsch ist.

Das Programm begeisterte neben traditionellen Titeln, wie „Feines Liebchen“ oder dem „Kriminal Tango“ insbesondere durch moderne Gesangsdarbietungen mit den Titeln „Applaus, Applaus“ der „Sportfreunde Stiller“ oder „Wir hatten eine gute Zeit“ von den „Wi-se Guys“.

Für das Jahr 2018 ist im Rahmen der „Heimattage“ die Aufführung der „Carmina Burana“ durch die Elztalchöre zusammen mit der Stadtmusik Elzach geplant.



Die Chorgemeinschaft Bleibach präsentierte hochwertigen Gesang und organisierte auch die Matinée in Perfektion.

Fotos: Horst Garbe